

Fecha 19.07.2023	Sección Primera	Página 3
----------------------------	---------------------------	--------------------



Bedolla instala Comisión para el T-MEC de la Conago ESPECIAL

Con la instalación de la Comisión para el T-MEC de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago), el gobernador de Michoacán y presidente de la misma, Alfredo Ramírez Bedolla, inició los trabajos de coordinación para integrar una agenda regional y reforzar la atracción de inversiones y desarrollo frente al Tratado Comercial entre México, Estados Unidos y Canadá, así como el *near-shoring*.

En la Ciudad de México, ante los gobernadores de Tabasco, Campeche y Aguascalientes, así como el sector empresarial y representantes de las embajadas de Canadá y Estados Unidos en México, Ramírez Bedolla propuso sumarse a los acuerdos derivados de la Cumbre de Líderes de América del Norte, aprovechando la infraestructura, logística y recursos de cada entidad.

Se refirió a las reservas de minerales y a los puertos para impulsar su desarrollo y el cabotaje nacional para el traslado de todo tipo de mercancías.

